

15 Plätten kämpfen um die Brotzeit.



(Klaus Ballerstedt) Was für ein gelungener Start in die neue Plättensaison, die 12. Brotzeitregatta, wie immer am letzten Maisamstag! Weissblauer Himmel, Sommerwetter – launige Begrüssung - köstliche Antipasti – über den See streicht ein leichter Wind aus NO, 3 kurze Wettfahrten, rechtsrum, linksrum, Start und Ziel am Dampfersteg, 16 Segler – lang, heiss, durstig – zurück ans Fass und an den Grill - „dolce vita“ – und ein fröhlicher Ausklang eines schönen Tages. Unser herzlicher Dank an Manfred Götz und an alle, die mitgeholfen und die mitgemacht haben.

.